



PRODUCT DATA

PD 146

AQUARIGHT OSD 070
(OIL SPILL DISPERSANT)

**KETERANGAN
PRODUK DAN
KEGUNAANNYA**

AQUARIGHT OSD 070 adalah *oil dispersant* yang mengandung *solvent* dan *surface active agents*.

AQUARIGHT OSD 070 berguna untuk menghilangkan dan membersihkan tumpahan minyak termasuk *crude oil* dan *white spirit*.

AQUARIGHT OSD 070 umumnya ampuh dipergunakan untuk menghilangkan *kerosene*, *gas oil*, *residual oil* yang tumpah di pelabuhan, laut, *water ways* atau *offshore drilling platforms*.

**SPEKIFIKASI
UMUM**

Bentuk & warna : Cairan kuning kecoklatan
Berat jenis : $0,82 \pm 0,075$
Titik nyata : $> 68^{\circ}\text{C}$

**TATACARA
PENGGUNAAN
DAN DOSIS**

Sebelum menggunakan AQUARIGHT OSD 070 dianjurkan untuk melokalisir tumpahan minyak dengan *oil boom*. Jika lapisan minyak cukup tebal, gunakan *oil absorbent Powder* untuk soaking atau skimming.

Lalu siramkan AQUARIGHT OSD 070 ketumpahan minyak dengan *Hand Spray Gun* atau *Oil Spraying Boom* yang disambung pada alat pollution control vessel, pastikan OSD 070 menyebar merata keseluruh permukaan tumpahan minyak untuk mendapatkan hasil maksimal.

Dosis penggunaan pada umumnya sebagai berikut :

- 3% - 10% untuk pembersihan tangki-tangki.
- 50 - 100 liter per 1000 liter hydrocarbon ringan seperti *kerosene*, *white spirit* dan *light crude oil*.
- 200 liter per 1000 liter hydrocarbon berat seperti minyak residu dan *oxidized crude oil*.

**KEUNGGULAN
PRODUK**

Merubah cairan hydrocarbon menjadi emulsi, menjadi partikel-partikel yang sangat kecil untuk dapat dengan mudah diubah bakteri pengurai.
Ramah terhadap lingkungan hidup.

Every endeavor has been made to ensure that the information contained in this leaflet is reliable but we cannot accept liability for any loss, injury or damage which may result from its use. Data given in this Material Safety Data Sheet are solely for guidance in safe handling and use of the product(s) by customers; they do not form part of any specification. Customers are reminded that there may be uses or application of our products which are protected by patents under which PT ZEFA VALINDO JAYA have no rights. If any difficulties arise, we shall be glad to discuss them. Before using any product, read its label.

- a trade mark of : PT ZEFA VALINDO JAYA , Bekasi – Indonesia